



Espaldarazo. PRI, PAN y PRD anuncian más apoyo a su candidata

Los dirigentes nacionales de los partidos que conforman la coalición Va por el Estado de México se reunieron durante hora y media con la candidata Alejandra del Moral en un restaurante de Ocoyoacac y al finalizar anunciaron que para la recta final se verá más apoyo y la acompañarán más líderes políticos.

El perredista Jesús Zambraño negó que en el segundo debate hayan abandonado a Del Moral; el panista Marko Cortés anunció que desde el domingo reforzarán el apoyo a la candidata, mientras el priista Alejandro Moreno señaló que todos en su partido respaldan el proyecto de Alejandra, incluso el gobernador Alfredo del Mazo.

